



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>32 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V-11046</b>
Prix	<b>369 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer : idéalement situé au Cœur de la vieille ville de villefranche sur mer, à deux pas de la mer et des commodités, appartement de type deux pièces entièrement rénové. Situé au dernier étage d'un immeuble, il se compose comme suit : un séjour avec une cuisine américaine, une chambre, une salle d'eau avec wc. La vue sur les toits et la mer est un atout charme important. L'appartement est climatisé. Possibilité de location saisonnière dans l'immeuble, belle rentabilité pour un emplacement très recherché. Idéal investisseurs !

*Villefranche-sur-mer : ideally located in the heart of the old town of villefranche sur mer, a few steps from the sea and shops. This 1 bedroom apartment has been completely renovated. Located on the top floor of a building, it consists of : living room with open-plan kitchen, bedroom, shower room with wc. The view over the rooftops and the sea is a charming asset. The apartment is air-conditioned. Possibility of seasonal rental in the building, excellent profitability for a highly sought-after location. Ideal for investors!*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER**

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

